

Pendant la période de confinement  
**Votre édition numérique**  
de **L'UNION**  
est disponible sur  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)

## CNLCEI

Deux nouveaux ministres, Hugues Mbadinga Madiya (Commerce) et Prisca Koho-Nlend (Solidarités nationales) ont été auditionnés hier par la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCI) pour leur gestion du dossier lié à la Banque alimentaire.

Page 6

## MALTRAITANCE

Pour punir son fils de 8 ans, coupable d'avoir égaré une clef de maison, un père de 32 ans n'a pas hésité, à Mounana, à promener sur une grande partie de son corps un fer à repasser. Dénoncé puis présenté à la justice, il a été écroué à la prison de Yene.

Page 8

# COVID-19 : ENCORE PLUS HAUT !

AVEC 4 033 cas positifs, dont 570 nouveaux au cours des quatre derniers jours, la pandémie de Covid-19 au Gabon est loin de refléter "la tendance à la baisse" évoquée lors du rapport, le 12 juin, des trois premiers mois de riposte. Pis, elle s'est étendue à une 8e province, l'Ogooué-Ivindo, où trois cas ont été diagnostiqués à Makokou, alimentant les pires inquiétudes parmi une population rétive aux gestes de prévention.

Pages 2 à 4



## POUR MOI QUOI...

Une première au Gabon. Une haute personnalité, le porte-parole de la présidence de la République, a annoncé sa positivité au Covid-19.

Geste courageux à saluer. Tout simplement parce que depuis que le Gabon est Gabon, c'est la première fois qu'une telle démarche est entreprise. L'histoire retiendra qu'en 2020, pendant que le coronavirus fait rage, Jessye Ella Ekogha - c'est de lui qu'il s'agit - a osé rompre avec le silence entretenu souvent autour de certaines maladies dont souffrent nos personnalités et célébrités. D'habitude, alors que ces gens-là sont agonisants, leurs proches n'hésitent pas à faire paraître dans la presse un démenti formel dans lequel ils déclarent, avec l'appui une vieille photo du temps où le parent était au CM2, que celui-ci se porte très, très bien. Mais, un jour après, on annonce son décès...

C'est pourquoi l'acte posé par cet homme-là mérite un coup de chapeau. D'abord, il rompt avec le passé et le présent. Puis, il brise dans l'imagerie populaire, cette croyance que seules les basses couches de la société sont exposées aux maladies. Puis, il "déstigmatise" ceux qui sont déclarés positifs au Covid-19 et ont honte de le déclarer. Enfin, il participe à la sensibilisation des populations tout en les invitant à se protéger et respecter les gestes barrières. C'est annoncer aussi que cette pandémie est bel et bien présente au pays.

Voilà un geste à imiter. Que ceux qui ont été contaminés ou sont guéris brisent le silence. Cela changerait évidemment certains comportements irresponsables, quoi...

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit